

dit vertement : " Madame, ce qui tue votre enfant, ce n'est pas ce qu'il a, mais ce qu'il n'a pas ; il n'a pas de mère, et c'est précisément de cela qu'il meurt ! ! ! "

Que le Ciel fasse la grâce à nos petits enfants de la province de Québec de conserver ou de retrouver des mères !!!

Ce sera une féconde et belle prière pour tous les vrais patriotes.

—  
Je tiens ici à remercier cordialement cet excellent docteur Donnadieu qui a donné gratuitement à l'ECLAIRER la permission de faire une édition canadienne de son livre.

Si ce VÉRITABLE BRÉVIAIRE DES MÈRES fait dans notre pays tout le bien qu'il a fait ailleurs, il contribuera à enrayer ces lugubres processions de petits cercueils vers nos cimetières, ces hétacombes EVITABLES qui nous désolent et Donnadieu a conscience que c'est autant de vies françaises qu'il aura sauvées.

Ce brave homme qu'un petit livre a rendu fameux, n'est pas l'inventeur de doctrines célèbres qui ont servi de thèses aux pâmoisons de ses contemporains.

Ce n'est pas un de ces " généraux en chambre " de l'armée médicale, c'est le bon grenadier qui est allé au feu tout bonnement, qui a vu des malades, les a étudiés, s'est instruit des leçons de l'expérience et de la responsabilité, et s'est constamment garé contre les exagérations et les emballements.